

„Ratatouille“ und „Black Cadillac“ spenden etwa 350 Euro an Schleißheimer Tisch und HK Asyl

Rund 350 Euro spenden die Oberschleißheimer Bands „Ratatouille“ und „Black Cadillac“ für soziale Projekte des Helferkreises (HK) Asyl und des Schleißheimer Tisch. Bei der Summe handelt es sich um Erlöse aus einem sehr gut besuchten Konzert in der Dachauer Kulturschranne am 16. November, die nach Abzug sämtlicher Unkosten angefallen sind.

Drei Stunden lang erlebten die Besucher einen Streifzug durch zahlreiche moderne Musikstile der vergangenen fünf Jahrzehnte. Die Künstler spielten fast ausschließlich selbstkomponierte Songs. Zuerst begeisterte „Ratatouille“ mit facettenreichen Chansons und Salsa, dann präsentierte „Black Cadillac“ Rock und Blues in allen Varianten. Ein früher emotionaler Höhepunkt fand unmittelbar nach Beginn des Konzerts statt, als die Musiker von „Ratatouille“ an ihren unlängst tödlich verunglückten Bassisten erinnerten und ihm zu Ehren zwei weltbekannte Balladen aus den 60er Jahren spielten.

